

Ressort: Vermischtes

Papst ruft zu Frieden im Nahen Osten und in Afrika auf

Rom, 25.12.2013, 12:31 Uhr

GDN - Papst Franziskus hat in seiner ersten Weihnachtsansprache als Pontifex dazu aufgerufen, die Konflikte im Nahen Osten und in Afrika friedlich zu beenden. Konkret sprach er unter anderem auch über die Lage in Syrien.

Die Menschen müssten dort dringend Zugang zu humanitärer Hilfe bekommen. Auch auf die Lage im Südsudan und in Zentralafrika ging er ein. Zehntausende Menschen hörten Franziskus auf dem Petersplatz in Rom zu.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-27398/papst-ruft-zu-frieden-im-nahen-osten-und-in-afrika-auf.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com